

Toul

Un concert pour aider à restaurer la synagogue

L'Est Républicain, 11/06/2023



Un concert a été donné à la collégiale Saint-Gengoult ce samedi. Photo ER /Arthus VAILLANT

Quatre musiciens du Quatuor Stanislas ont joué à la collégiale Saint-Gengoult, de Toul, ce samedi. Laurent Causse et Bertand Menut, aux violons, Sylvain Durantel, au violon alto, et Jean de Spengler, au violoncelle ont interprété des compositions du répertoire de Ludwig van Beethoven et Antonin Dvorák, devant une centaine de personnes.

Ce concert a été mis en place « au bénéfice de la restauration de la synagogue de Toul ». Si la participation y a été libre, les fonds sont reversés à l'association de sauvegarde de l'établissement religieux. L'intérêt pour l'association, fondée en 2022, est de mettre en sécurité le lieu et le restaurer.

L'édifice date de 1862 est inscrit au titre des Monuments historiques depuis 1996.